

FVBW-DV am 26.5.2012 in Karlsruhe

Geschrieben von: Jürgen Wetteroth
Montag, den 21. Mai 2012 um 15:27 Uhr

Am kommenden Samstag (26.5.2012) entsenden die Mitgliedsvereine wieder ihre Vertreter zur alljährlichen Delegiertenversammlung von Floorball BW. Erstmals findet diese in Karlsruhe statt, wo die Floorball-Giants von der DJK-Ost als Gastgeber fungieren. Neben den üblichen Rechenschaftsberichten und der Neuwahl eines Teils des Vorstands soll die Frage im Mittelpunkt stehen, wie Floorball BW in den kommenden Jahren weitere Mitglieder gewinnen und seine Verbandsaktivitäten ausbauen kann. In einer Telefonkonferenz am vergangenen Dienstag wurden die Vereine bereits über einige den Spielbetrieb betreffenden Punkte (Herren GF, Jugend) informiert, die sicherlich auch am Samstag diskutiert werden.